

Damenmannschaft steigt auf in die Bezirksstaffel 1

Auf eine erfolgreiche Saison kann die Damenmannschaft der Tennisfreunde Bieselsberg zurückblicken. Bereits am vorletzten Spieltag konnte der Aufstieg in die Bezirksstaffel 1 gesichert werden.

Coronabedingt begann die Saison erst Anfang Juli. Dank drei deutlicher Siege gegen die Mannschaften aus Deckenpfronn, Deufringen 2 und die Spielgemeinschaft Haiterbach/Oberschwandorf/Rohrdorf konnte die „Ferienpause“ auf Platz 1 verbracht werden.

Am vorletzten Spieltag (19.09.) fuhren die Damen nach Kuppingen. Ein 6:0-Sieg sorgte für den vorzeitigen Aufstieg in die Bezirksstaffel 1. Das letzte Spiel am 26.09. auf heimischer Anlage gegen den Tennisclub aus Bad Herrenalb gewannen die Damen der Tennisfreunde ebenfalls mit 6:0.

Für die Tennisfreunde Bieselsberg spielten: Ilona Lirsch, Corinna Schmid, Marika Pfrommer, Nathalie Trautmann, Vivien Haag, Joanna Kontowicz Trautmann und Frauke Kopp.



v.l.n.r. Marika Pfrommer, Ilona Lirsch, vorne:
Joanna Kontowicz-Trautmann, Corinna Schmid

Herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg und ebenso viel Erfolg in der Winter-Verbandsrunde!